

## Einladung zum Stammtisch-Treff

Liebe Mitglieder, liebe Gäste,

dass wir unser Vereinsheim aus den bekannten Gründen an die Gemeinde Kahl abgegeben haben, ist bekannt.

Das heißt aber nicht, dass wir auf ein geselliges Zusammensein in zwangloser Runde verzichten müssen. In gemütlicher Atmosphäre plaudern, Ideen spinnen.... Der Gedanke daran ist, jeder der Zeit und Lust hat, kann einfach und ohne Anmeldung dazu kommen.

Unser Stammtisch findet immer am zweiten Freitag im Monat, ab 19 Uhr statt.

Der erste Stammtisch-Treff wird also am Freitag, den 12. April 2024 stattfinden im

Restaurant Am Dorfplatz
Pfarrer-Lippert-Platz 1
In Kahl

Dazu seid ihr herzlich eingeladen!



Martina & Andrea